

Una mención honrosa para poeta valdiviano

Jorge Torres sigue en la senda de Pablo y Gabriela

Un poeta que quede situarse dentro de la tradición poética literaria latinoamericana de los maestros más esculpidos del siglo, como César Vallejo, Vicente Huidobro, Nicanor Parra, Enrique Lihn, Jorge Torres Ulloa ha obtenido una mención honrosa en el concurso "Pablo y Gabriela" convocado por la Revista *Buen Domingo*, ahora el certamen más grande en cuanto a participación. Hubo 2 mil poetas y entre los primeros nueve está el profesor valdiviano.

No es ningún asombro el que el nombre de Jorge Torres sea mayormente conocido en el extranjero que en Chile. Ese "mánus es poeta en su tierra", aun subsiste; poemas de Jorge Torres han aparecido en antologías extranjeras entre poetas jóvenes latínamericanos publicados en Estados Unidos y en una serie de publicaciones extranjeras. En Chile ha obtenido distinciones en el Nacional Municipal de Osorno y en el Concurso Nacional premio Uriel "Ariel" 1978 de la Sociedad de Escritores de Chile.

EN PABLO Y GABRIELA

120 versos en una serie de poemas, presentó Jorge Torres en el concurso "Pablo y Gabriela". Señala a "24



Poeta Jorge Torres, su nombre es conocido en el extranjero, a través de publicaciones estadounidenses y de otros países de América.

"HORAS" que se trata de recopilaciones de lo que ha venido escribiendo en varios años porque el sarampión de los 14 años en relación a la vena poética nunca lo ha abandonado. Soy como el agricultor que va guardando semilla y luego escoge la que va a poner en el surco. Su trabajo se llama "Algunas poemas y otros epigramas".

Jorge Torres Ulloa, seguirá escribiendo. Su trabajo tiene realismo y profundidad. "Fin de fiesta", fue un poema que incluyó en el trabajo presentado a Pablo y Gabriela: "Día domingo —ciudad barrida hacia adentro la viuda abre el lecho y acepta gozosa la siembra del amante Sonrie en la tumba el esposo. El día ha cambiado de nombre.

Del certamen Pablo y Gabriela debe señalarse además que el jurado estuvo integrado por Miguel Arteche, mestaliano; Enrique Lihn, vanguardista y Hernán Miranda representante de *Buen Domingo* que actuó en vez de Nicanor Parra. El tema obligado fue "El Amor" en todas sus dimensiones. El poeta valdiviano cubrió el objetivo en varias facetas.

Jorge Torres sigue en la senda de Pablo y Gabriela. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jorge Torres sigue en la senda de Pablo y Gabriela. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa